Treffen internationaler Klasse

Plauen (kare). "Ruhe bitte! Hier Zur siebenten Auflage werden geht es um das größte Klassen- auch wieder ehemalige Schüler treffen weit und breit." Wenn aus China, Australien, Schweden Matthias Oertel und seine 16 Mit- und von sonst wo anreisen. streiter im "Goldenen Löwen" zu- "Weihnachten kommen doch sammenkommen, darf zwar am immer alle Auswanderer heim Bierglas genippt, aber noch lange zu Mutti. Dann gibt es grüne Klönicht gefeiert werden. 700 Absol- ße und am 27. Dezember trifft venten - allesamt ehemalige man sich mit den alten Kum-Schüler am Plauener Diester- pels", will Matthias das Absolvenweg-Gymnasium (Vorgänger EOS tentreffen zur Tradition machen. Adolf Diesterweg) - wollen am 27. Als Party-Band wurde diesmal Dezember in der Festhalle die gu- "MRB live" engagiert. Weitere Inte alte Zeit noch einmal aufleben fos gibt es im Internet (www.ablassen. "Wir freuen uns vor allem, solventen-diesterweg.de). Karten dass auch immer mehr Lehrer verkauft die "Freie Presse" Plauen kommen", blickt "Major"-so nen- zum Vorzugspreis von 12 Euro nen ihn die Klassenkameraden - (Abendkasse 15 Euro). Der Einlass auf die Entwicklung dieser Rie- erfolgt ab 19 Uhr, Veranstaltungssenfete zurück. Fest steht bereits: beginnist 20 Uhr.



Das größte Klassentreffen des Vogtlandes? Diese ehemaligen Schüler organisieren es! Foto: Repert